

**Zapopan y Tijuana****Matan a competidor verde y queman auto de reportera**

A. NERI Y S. BETANZOS - PÁGS. 7 Y 9

Matan a Jaime Vera, precandidato del Verde al municipio de Mascota

Violencia.

La comunidad colinda con Puerto Vallarta y es zona de influencia y refugio del cártel Jalisco

ANTONIO NERI
ZAPOPAN

El precandidato del Partido Verde a la alcaldía de Mascota, Jaime Vera Alanís, de 62 años, fue asesinado este jueves en Zapopan, con varios impactos de bala, cuando estaba afuera de una lavandería.

De acuerdo con testigos, la víctima se encontraba en la avenida Manuel J. Clouthier y Moctezuma en la colonia El Colli, cuando sujetos dispararon en su contra; luego huyeron.

El coordinador estratégico de Seguridad del gobierno de Jalisco, Ricardo Sánchez Beruben, indicó a través de las redes sociales que las “primeras versiones, el fallecido estaría inscrito para contender en el proceso electoral por el Partido Verde de ese municipio, por lo que de acuerdo con los resultados de las investigaciones

que realice la fiscalía general del estado de Jalisco, la información se hará de conocimiento público conforme avancen las mismas”.

En tanto, el jefe del fiscal general, Luis Joaquín Méndez Ruiz, dijo que “de manera inmediata establecí comunicación con la presidenta del Verde en Jalisco para brindar el apoyo necesario”.

Por su parte, el Partido Verde condenó el hecho y afirmó que “es preciso extremar acciones a fin de evitar que el proceso concurrente 2023-2024, que será uno de los más grandes en la historia de los mexicanos, se vea empañado por la violencia”, expresó a través de las redes.

También manifestó sus condolencias a la familia del precandidato y llamó a garantizar que las mujeres y hombres que participen en este proceso puedan hacerlo con seguridad.

El cuerpo del político fue remitido a la morgue metropolitana y posteriormente será entregado a sus deudos una vez que concluyan los trámites de la autopsia e identificación oficial.

El municipio de Mascota se encuentra localizado en una zo-

na serrana que limita con Puerto Vallarta y San Sebastián del Oeste, zonas dominadas por el Cártel Jalisco Nueva Generación, el cual ha impuesto a candidatos.

En 2020 el ex gobernador Jorge Aristóteles Sandoval Díaz fue asesinado en el municipio de Puerto Vallarta; los responsables no han sido detenidos.

Otro crimen ocurrió el 24 de septiembre de 2014, luego de que el diputado federal del distrito 18 con sede en Autlán de Navarro, Gabriel Gómez Michel, quien era originario de El Grullo Jalisco, fue privado de su libertad. ■



Incendian auto de la periodista de BC Yolanda Caballero

Captan ataque en video.

El martes la alcaldesa de Tijuana la acusó de alentar protestas; ofrece la gobernadora apoyo

SAID BETANZOS
TIJUANA

Un sujeto incendió la camioneta de la periodista Yolanda Caballero, quien no se encontraba dentro, pues en ese momento realizaba una entrevista en el fraccionamiento Loma Dorada, en Tijuana, Baja California.

Un día antes, la alcaldesa de Tijuana, Montserrat Caballero, la acusó de llevar a un manifestante para increparla.

En un video publicado en redes sociales se muestra el instante en que un hombre se acercó al vehículo de la periodista, rompe el vidrio del copiloto con una piedra y lanza dentro algunos envases de plástico con combustible para luego prenderles fuego. El sujeto corre para subirse a una camioneta que ya lo esperaba para huir.

Yolanda Caballero y otros compañeros pidieron ayuda a los bomberos, quienes sofocaron las llamas; instantes después llegaron diversas autoridades para auxiliar a la comunicadora y trasladarla a interponer la denuncia ante la fiscalía.

El 30 de enero la reportera cubrió un acto de la alcaldesa Montserrat Caballero en el pa-

tio exterior del Palacio Municipal, donde un vecino de la colonia Guaycura increpó a la edil en medio de la ceremonia por la falta de pavimentación.

Durante su discurso, la funcionaria mencionó en repetidas ocasiones que Yolanda Caballero “invitó” al manifestante; por ese señalamiento la periodista dijo sentirse vulnerable.

“Considero que las palabras de la alcaldesa son un ataque sin sustento que me coloca en una situación de vulnerabilidad, ya que ella, al ser la autoridad en mi ciudad, me pone en una situación de riesgo ante el poder”, refirió Yolanda Caballero Jacobo en un video que publicó el 31 de enero en redes sociales.

Tal vez, dijo, no sabe que ejercer el periodismo y la libertad de expresión con críticas es un derecho para informar, lo que hace ella a su audiencia.

Al respecto, la alcaldesa de Tijuana emitió un comunicado en el que lamenta lo sucedido este jueves con la periodista, pero rechaza “cualquier acusación sacada de contexto”.

Por su parte, la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila, ofreció su respaldo a Yolanda Caballero.

La fiscal del estado, María Elena Andrade, expresó que “ninguna línea está descartada y seremos meticulosos en la indagatoria, porque una agresión contra el periodismo es un ataque a toda la sociedad”. ■